



DIPUTADOS APROBARÍAN EL PAQUETE ECONÓMICO 2025 EN DICIEMBRE



El coordinador del Grupo Parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal Ávila**, se reunió este jueves con la presidenta de la República, Claudia Sheinbaum, en donde abordaron distintos temas, entre ellos, las 45 reformas realizadas a la Constitución, así como el Paquete Económico para el 2025, el cual espera la mandataria, sea aprobado por el Pleno si ningún contratiempo a más tardar el 13 de diciembre.

“Hicimos un recuento de las reformas hechas hasta ahora: 45 artículos de la Constitución; es prácticamente una nueva Constitución con las 40 modificaciones que nos restan, 11 del paquete de 18 reformas que planteó el Presidente en materia constitucional y dos reglamentarias; y dos de ella ya, la reforma de igualdad sustantiva y la del 21 constitucional que ayer se aprobó en el Senado. Entonces, va bien... Nos habló sobre el Paquete Económico que está ella muy pendiente de la aprobación en Cámara de Diputados”, mencionó Monreal Ávila.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR		15-11-24	JUCOPO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

El también Presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), señaló que durante el encuentro, la Presidenta agradeció a la Cámara de Diputados el trabajo realizado para recuperar Pemex, Ferrocarriles y la CFE.

“Fue un encuentro amable, ella se vio muy jovial, incluso agradeció varias veces la situación y la posibilidad de que sigan ayudándola, sigamos cerrando filas y agradeció las reformas que todas ellas tienden a detener la privatización, a recuperar Pemex, Ferrocarriles, Comisión Federal de Electricidad, a terminar con la etapa neoliberal y a recuperar la rectoría del Estado”, agregó.

Al ser cuestionado por medios de comunicación respecto a la posibilidad de reducir el presupuesto al Instituto Nacional Electoral (INE), Monreal Ávila, dijo que no durante la reunión con Sheinaum Pardo no se tocó el tema, sin embargo, asegura que desde la Cámara trabajarán con responsabilidad, ya que comenta, es un monto muy alto, por lo que en los próximos días se reunirá con la Presidenta de la institución para llegar a un acuerdo.

“Nosotros en la Cámara vamos a actuar con responsabilidad y nos parece una cantidad muy alta...Voy a hablar con la presidenta del INE en los próximos días. Tengo una buena opinión de ella, de la presidenta Taddei y seguramente va a haber acuerdo para reducir este monto que nos parece enorme”

Agregó no hasta el momento no sabe el porcentaje, pero lo que sí será una realidad es que se reducirá, “la Cámara de Diputados tiene esa facultad de manera exclusiva y vamos a ver todos los órganos autónomos, incluyendo el Poder Judicial”.

También aseguró que estas reducciones no pondrían en riesgo la elección de los juzgadores, puesto que comenta, “simplemente se asume la austeridad y se hacen costos. Vamos a hacer costos actuariales, la Cámara tiene posibilidades de hacerlo y no se pone en riesgo, pero va a haber una reducción, de tal suerte que se realice la elección, pero sin ningún exceso en ninguna parte”.

Por último, Monreal Ávila dijo que este viernes 13 de noviembre se presenta el Paquete Económico a la diez de la mañana en la Cámara de Diputados, e

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR		15-11-24	JUCOPO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

inicia un proceso, por lo que el 13 de diciembre se pretende cerrar el análisis de Ley de Ingresos, Miscelánea Fiscal y Presupuesto de Egresos.

“El 13 de diciembre es una propuesta que hemos hecho con varios coordinadores. Entonces, vamos a impulsar muy fuerte, primero, para generar certidumbre económica, para que no haya nerviosismo en los mercados y para que haya tranquilidad de que ya tenemos Presupuesto el día 13. Esa es la idea que tenemos para agilizar y generar condiciones de tranquilidad económica”, mencionó el Presidente de Jucopo.

<https://www.excelsior.com.mx/nacional/paquete-economico-2025-camara-diputados-diciembre/1684442>